



「個」「優」「和」小國中学校便り



No.12
2月号

小国町立小国中学校
令和8年1月30日(金)
文責 真嶋 剛

『英語もっと勉強してまた交流したい』～台湾士林國民中学オンライン交流第2弾

1月22日(木)に台湾士林國民中学との2回目のオンライン交流を行いました。当日は、実際に3月に交流研修に行く8年生23名の生徒が参加しました。はじめに全体での説明等のあと、グループに分かれての画面越しの顔合わせをしました。士林國民中学の生徒も、実際に故宮博物院を見学する際に一緒に参加する26名の生徒が参加をしました。簡単な自己紹介や好きな食べ物、アニメなど英語を介して互いにコミュニケーションをしました。士林國民中学の生徒は英語が堪能＆流ちょうで、なかなか聞き取れなかったり、上手く返せなかったりましたが、互いの顔を合わせて会話やコミュニケーションができた貴重な体験となりました。参加した生徒からは、「士林中の生徒の英語めっちゃうまかった」「もっと英語を勉強して、またオンライン交流をしたい」など、直接英語で会話をする難しさと同時に、コミュニケーションの必然性から英語を頑張りたいとの意欲につながったようでした。単に受験や知識としての英語から、世界の多くの方と交流し、つながるための英語を肌で感じることができました。今後は、台湾についての基礎的な学習や簡単な台湾語講座なども2月中に8年生で行いたいと思います。

そして、次年度以降も士林國民中学との交流をとおして、学校総体として異文化理解や国際的視野を広げること、必然性を感じる英語教育の充実に努めていきたいと思います。

オンライン交流の様子



『英語楽しい！保健体育楽しい！』～新入生体験入学

1月23日(金)に新入生体験授業を行いました。6年生を2グループに分け、「英語科」と「保健体育科」の授業でした。英語では、「モンスター」を英語を使って表現する活動で、発表した児童はシールがもらえ、みんな大喜びでした。保体では、体育館で準備運動や集団行動を行ったのち、フリスビーを使った「アルティメット」を体験しました。それぞれ上手にパスをして盛り上がりました。2月3日(火)には新入生・保護者説明会も行います。新年度に向け準備を進めていきます。

『正しい性の知識の大切さ！』～9年「性」に関する講話

1月28日(水)に9年生は、フォーシーズンズレディースクリニックの田畠院長にきていただき、「性」に関する講話を行いました。男女それぞれが考えるべき交際の在り方や、妊娠、月経、人工妊娠中絶や子宮頸がん、DVについてなど多岐に渡る内容を、スライド等を使って話していただ

きました。生徒は自分自身を見つめながら自他を大切に尊重すること、正しい知識と行動、相談する必要性について学ぶ貴重な機会となりました。

『こんなときどうする？』

～メディアリテラシー講座

1月29日(木)に7・9年生は、KKTのアナウンサー飯田嘉太さんに来ていただき、メディアリテラシー講座を行いました。ニュースをつくるうえでの流れや、気をつけていること、情報の真偽をどのように見分け、判断し、情報を伝えるかについて、ワークショップを交えながら考えていきました。情報社会やAIの発展により、様々な情報が氾濫し、どう正しい情報かを見分け、判断するかが難しくなってきていますが、このような時代だからこそ、メディアと正しく付き合い、正しい情報を極める力が必要であると思います。



2月の主な行事

- | | |
|--------|--|
| 2日(月) | <u>公立前期(特色)</u> |
| 3日(火) | <u>新入生・保護者説明会</u> |
| 4日(水) | <u>9年学年末テスト(～7日)</u>
午前中授業(給食あり)
8年台湾交流研修説明会 |
| 6日(金) | 学級生徒会・生徒議会 |
| 9日(月) | 5時間授業 |
| 10日(火) | 7・8年教育相談(～17日) |
| 11日(水) | <u>建国記念の日</u>
7・8年テスト前部活動停止(～17日) |
| 12日(木) | <u>私立一般入試(熊本市他)</u> |
| 13日(金) | <u>私立一般入試(熊本市他)</u>
<u>授業参観⑤・PTA総会・懇談会</u> |
| 16日(月) | <u>7・8年学年末テスト(～18日)</u>
5時間授業 |
| 19日(木) | 専門委員会 |
| 17日(月) | 学校公開日、9年性教育講演会 |
| 18日(火) | 専門委員会 |
| 25日(水) | 避難訓練(火災) |
| 26日(木) | 校内人権集会③④
<u>第4回学校運営協議会</u> |